

## 大阪企業家ミュージアム「サポートスタッフ」ボランティア活動紹介

### 社友会の皆様待ってますよ！（地下鉄堺筋線堺筋本町駅）

1. 本田さんの大阪企業家ミュージアムでのボランティア活動を紹介します。

5月29日（水）岐阜県美濃市立昭和中学校の3年生4名が、修学旅行の班別行動で来館。

先生の希望：「強い願いを持って生きる」という姿勢を身に着けてほしいとの要望もあって、スタッフのボランティアの方の経験談を聞きたいとお話が有り、限られた時間であったが、将来を担う若い世代との交流の場を持つことが出来ました、

生徒たちが帰校後に、手作りの新聞を作成し、送ってくれました。



# 研修新聞

3年B組  
榊 峻

## 〓 班別研修〓

僕は、班別研修で企業家ミューシアムに行った。たぐささんの仕事をしてみたら、話を聞いて、質問したり、仕事について話して、聞いたり、班別研修では、仕事に対して大切にすることを学んだ。

〜大切にすること〜

1. 人を裏切らない
2. 正直であること
3. 人に対する礼儀
4. 仕事に対して迅速



## 考えたこと

僕は、班別研修で学んだら大切にすることの中で全部出ていないと思った。そして、仕事は難しいんだなあと思った。自分には、将来のために、〓大切にすること〓を全てクリアするために普段の日常生活を使ってみよう。

## 夢に向かっ努力しつづけるには？

僕は、この個人テーマに対しての答えを3日間探しつづけてきた。まず、夢を見つけたら、物事に興味をもつ（おもしろさや疑問）というところを学び、それから夢に向かって強い意志を持ち達成するために必要なことを続けることが大事だということが分かった。そして、自分はこのことを将来に向けて十分に活用していきたい。

## 2. 御手洗会長が企業化ミュージアムに来館

大変懐かしく、見学しておられました。



## 3. 造幣局工場・博物館見学ならびに博物館元館長による講演会について（本田、西田参加）

日 時：平成25年7月24日（水）13:30-17:00

<スケジュール>

13:30-14:40 造幣局工場見学。通貨の製造工程を見ることができました。

14:45-17:00 造幣博物館元館長の講演並びに見学。通貨の歴史を学ぶことができます。

終了後、天神祭に行ってきました。

感 想：造幣局は明治時代に設置され、大阪の成長のシンボルでした。春には夜桜で市民に親しまれています。重要文化財泉布観も道路の反対側にあります。この日は宵の天神祭でだんじりの音が響き渡っていました。

（文責 西田修造）